

Lundi 17 avril, notre classe PAGOrA2 a eu l'opportunité de rencontrer le Sénateur Rachid TEMAL au lycée.

Les institutions parlementaires sont abordées dans le référentiel de l'Enseignement civique et moral.

Qui est Rachid TEMAL?

Le 24 septembre 2017 Il est élu <u>sénateur</u> dans le département du Val-d'Oise sur la liste socialiste.

En 1995, il est élu conseiller municipal délégué à la jeunesse à <u>Taverny</u>, il est le benjamin du conseil municipal. Il est ensuite premier adjoint chargé de la coopération

intercommunale, de l'administration générale et de l'éducation jusqu'en 2014. Il est aussi vice-président à l'aménagement du territoire de la <u>communauté</u> d'agglomération du Paris jusqu'en 2014.

Au préalable, notre classe a travaillé avec nos professeurs M. Toulotte et Mme Miremont sur le Sénat et ses missions en regardant une vidéo puis dans un second temps, nous avons recherché et identifié les questions que nous pourrions poser à M. Rachid TEMAL notamment sur son parcours professionnel, ses compétences, comment est voté une loi, comment devenir sénateur.

Cette rencontre a duré 2 heures car notre classe a été dynamique dans les échanges et une interactivité enrichissante et intéressante s'est installée entre le Sénateur et les élèves. Ainsi, notre classe a mieux compris le rôle du Sénat par rapport à l'Assemblée Nationale.



Le mardi 09 mai, nous allons nous rendre à Paris et visiter le Sénat. Rachid TEMAL viendra nous accueillir et nous faire partager ce lieu magnifique.



Nous tenons à remercier Mme Masson, Proviseure du lycée, qui est à l'initiative de cette visite.